

Esprits adolescents

À propos de Jeffrey Epstein et d'un livre intitulé Lolita

#Epstein #ChildProtection

Certains ont suivi le dossier du délinquant sexuel Jeffrey Epstein, récemment rouvert, au cours des dernières semaines. Le milliardaire américain d'origine américaine a été condamné il y a très peu d'années pour trafic et abus envers des adolescentes mineures. Au milieu de l'année 2019, l'affaire a été renvoyée devant les tribunaux fédéraux américains qui ont à nouveau inculpé le milliardaire.

Au début des années 2000, par l'intermédiaire d'agents - dont la plupart étaient eux-mêmes des victimes -, Epstein avait balayé son environnement afin de rechercher des filles mineures qui souhaiteraient offrir un massage du corps à un homme âgé moyennant 300 dollars environ. Le milliardaire allait cependant bientôt demander à la plupart de ses adolescentes engagées de fournir divers services sexuels. Non seulement en Floride et à New York, mais apparemment aussi sur son île privée.



À la résidence du milliardaire Virgin (!) Island qu'il avait baptisée 'Little Saint James', Epstein aurait fait venir des filles avec son avion personnel appelé "Lolita Express", une Boeing 727. Les charges en plan des adolescentes mineures ne volaient toutefois pas seules. Souvent, ils étaient accompagnés d'une illustre liste de politiciens d'élite et de titans du monde des affaires, sans compter Bill Clinton, qui apparaît 27 fois sur divers journaux de vol Lolita Express rassemblés par différents pilotes au fil des ans. Epstein avait reçu son avion - et l'essentiel de sa fortune - d'un autre homme riche: Lesley Wexner, l'homme qui avait fondé le célèbre label et entreprise Victoria's Secret.

En parcourant le monde avec certains des leaders les plus puissants et les plus connectés du monde en matière de politique, de science et d'affaires, m'a fait croire que j'étais important, je n'étais vraiment là que pour servir ces personnes sexuellement. (Virginia Roberts)

Jeffrey Epstein et ses amis d'élite ont probablement choisi le nom du transporteur pour adolescents très en vogue, en harmonie avec le livre de Vladimir Nabokov «Lolita», publié pour la première fois en 1955. L'histoire raconte l'histoire d'un homme âgé qui se sent sexuellement attiré par une 12 adolescente âgée d'un an et qui va jusqu'à épouser sa mère pour pouvoir résider avec Dolores - alias Lolita - dans la même maison. Nabokov, un universitaire d'origine russe dont le père a été tué à Berlin en 1922 par un monarchiste russe, a émigré aux États-Unis en 1940. Il était fréquemment consulté au Wellesley College

en raison de ses compétences en russe, qui étaient très recherchées à l'époque et a changé à l'**Université Cornell en 1948**. Là-bas, il était entouré de nombreux jeunes étudiants talentueux, dont l'un était plus tard la juge de la Cour suprême, Ruth Bader Ginsburg, qui avait identifié Nabokov comme une personne qui avait **une influence importante sur sa vie d'écrivain**:



Ruth Bader Ginsburg consacrerait sa vie à la légalisation de concepts libéraux radicaux, notamment **la réduction de l'âge du consentement sexuel à 12 ans**.

Éliminer l'expression 'connaissance charnelle de toute femme, et non de sa femme, n'ayant pas atteint l'âge de 16 ans' et lui substituer une définition fédérale, sans distinction de sexe, de l'infraction ... Une personne est coupable d'une infraction si elle se livre à un acte sexuel avec une autre personne, ... [et] l'autre personne a en fait moins de 12 ans. (Ruth Bader Ginsburg, coauteure, '**Sex Bias in the US Code**' rapport, page 102)

De manière assez étrange, le roman de Nabokov, qui avait été maltraité au début des années 1960 pour la réalisation d'un film hollywoodien portant le même titre, apparaît soudainement en 2007 sur la liste des 100 meilleures bibliothèques modernes de la Modern Library, où il se classe au quatrième rang - environ année après le milliardaire Epstein a été inculpé en Floride pour la première fois.

Epstein **a été condamné légèrement en 2008** pour seulement deux chefs de sollicitation sexuelle. Il a purgé moins de 14 mois de prison dans une prison du comté de Palm Beach, ce qui lui a permis de rester en liberté 12 heures par jour. en Floride. Une occasion à saisir, le milliardaire pourrait difficilement passer inaperçu: il avait également **maltraité des adolescentes** lors de son passeport gratuite de 13 mois "en prison". Les juges et les procureurs ont été contraints de protéger autant que possible l'affaire, non seulement en raison de l'influence considérable que l'argent d'Epstein avait pu acheter.

En 2005, pendant environ 12 mois, le service de **police de Palm Beach a ouvert une enquête** après que les parents d'une jeune fille de 14 ans se soient plaints d'avoir abusé sexuellement de leur fille. Peu de temps après, la police a également identifié plus de 20 filles qui avaient été maltraitées. L'une d'elles a déclaré à la police que la police l'avait utilisée plus de 50 fois. Entre-temps, certaines des filles ont signalé à Epstein qu'elles avaient été interrogées par la police. Le milliardaire a immédiatement engagé Alan Dershowitz (démocrate américain), célèbre acteur du droit de la télévision, qui s'est rendu par avion pour s'entretenir personnellement avec le procureur de la Floride, Barry Krischer (le démocrate américain). Bientôt, les parents des filles ont été menacés et les corbeilles du détective de la police ont été fouillées par les propres "enquêteurs" d'Epstein - ou plutôt par des terroristes - selon des documents judiciaires.

Alan Dershowitz s'est envolé et a rencontré en privé le [procureur général] Krischer. Et les manigances qui se sont produites, je ne pense pas avoir déjà vu ou entendu parler de. (Police du comté de Palm Beach)

Le procureur général Krischer présente l'affaire devant un grand jury, qui revient étrangement avec un seul chef d'accusation de "sollicitation de la prostitution". L'affaire est **sur le point d'être classée sans aucune accusation** pour Epstein. En 2006, un inspecteur de police a renvoyé l'affaire devant le FBI, qui a également ouvert une enquête. Le procureur fédéral américain Alexander Acosta, basé à Miami, intervient. **Il s'assure qu'Epstein a au moins une accusation au moins**, et qu'il doit s'inscrire comme délinquant sexuel deux ans plus tard, en 2008. L'équipe juridique du milliardaire, constituée avec l'aide de l'avocat Dershowitz, semblait avoir valu l'investissement: Kenneth Starr, Jay Lefkowitz et, plus tard, l'ancien procureur américain Bruce Reinhart, qui a quitté son poste le 1er janvier 2008 pour aider les confidences d'Epstein à partir de 2 janvier 2008.

L'année 2008 a été une année électorale américaine importante au cours de laquelle Barack Obama a ensuite pris le contrôle de la Maison-Blanche. En 2006, le parti démocrate américain a toujours préféré Hillary Clinton en tant que candidate à la présidentielle, qui a finalement dû attendre encore huit ans avant de tenter sa candidature à la présidence américaine.



Dans cette rétrospective, les retombées de l'affaire Epstein ont été un facteur perturbant à l'époque - également pour **les nombreuses élites qui étaient empêtrées dans Epstein**. Ghislaine Maxwell, par exemple, fille du nabab des médias britanniques Robert Maxwell, faisait partie des personnes proches de Jeffrey Epstein. Elle a eu une liaison avec Epstein et est restée proche de lui pendant des décennies. Selon une des victimes nommée Virginia Roberts, elle serait omniprésente et **"très puissante" lors des relations sexuelles** avec les filles:

Maxwell parlait de sexe tout le temps. Elle avait des relations sexuelles avec des filles mineures presque tous les jours quand j'étais avec elle et elle était très puissante. J'ai eu pour la première fois des activités sexuelles avec elle vers l'âge de 15 ans au manoir de Palm Beach. J'ai eu de nombreuses activités sexuelles avec elle au cours des prochaines années dans les différentes résidences d'Epstein, ainsi que dans d'autres lieux exotiques. J'ai aussi observé que Maxwell avait des relations sexuelles avec des dizaines de filles mineures. Elle m'a souvent fait coucher avec d'autres filles, dont certaines très jeunes, dans le but de prendre des photos sexuelles. (Virginia Roberts)

Ghislaine Maxwell a **participé au mariage de Chelsea Clinton** et est proche de Prince Andrews, qui était également en contact **avec les filles d'Epstein**.

Le choix de la fille du milliardaire ne s'est pas limité à son île, à la Floride et à son hôtel particulier à New York, bien sûr. Il a fait **scanner des modèles internationaux dans le monde entier** et en a transformé certains en esclaves sexuels. **Son pilote de beauté** peut-être aussi, qui est devenu non seulement une aide de transport essentielle pour le fret adolescent d'Epstein, mais aussi probablement un gestionnaire pour **l'acquisition de rangées sans fin** de filles en piste. Une autre aide essentielle d'Epstein était une personne nommée **Rachel Chandler**, spécialiste des communications électroniques. Certains prétendent que ce synonyme ressemble non seulement à son nom, mais également à la signification du handler enfant.

En 2017, le milliardaire a **versé 5,5 millions de dollars US à trois femmes** pour mettre fin à ses poursuites. Epstein est également **propriétaire d'un ranch au Nouveau-Mexique**, où il a déclaré - en plaisantant si tout va bien - qu'il souhaitait **diffuser son ADN dans le monde entier** en imprégnant autant de filles que possible.

Déjà en 2005, Donald Trump avait interdit à Epstein **de quitter sa résidence de Mar-a-Lago** en Floride, après qu'il eut appris qu'Epstein avait agressé sexuellement l'une des fillettes de la région. Trump a également cessé d'être en contact avec le milliardaire depuis lors, ils se connaissaient auparavant en tant que riches voisins du quartier encore plus riche de Palm Beach, en Floride.

Par l'intermédiaire de **la Fondation Jeffrey Epstein IV**, le milliardaire a également siégé au "Mind, Brain, and Behavior Committee" de l'Université Harvard pendant un certain temps.

Le 10 août 2019, Epstein a été retrouvé mort dans sa cellule de prison, selon les enquêteurs, après avoir tenté de se suicider quelques semaines auparavant et avoir été placé sous surveillance. Les caméras de la prison de haute sécurité auraient apparemment mal fonctionné cette nuit-là.

Le prétendu "suicide" d'Epstein n'a pas vraiment empêché le dossier de se régler. Alors que quatre enquêtes différentes sont en cours pour découvrir les circonstances exactes de la mort du milliardaire, **un juge déclare de manière plutôt pré-éjaculante** que la mort du milliardaire est considérée comme un suicide, négligeant avec élégance de **nombreuses questions relatives à la mort d'Epstein**. Même les avocats d'Epstein avaient mis en cause la décision initiale du juge de New York.

Entre-temps, d'autres nouvelles révèlent qu'Epstein avait **acheté deux paires de sous-vêtements pour femmes** en 2008 à l'époque de sa "prison" en Floride et qu'une agence de mannequins française avait aidé Epstein à entrer **en contact avec plus de 1000 filles** dans le passé. Certaines nouvelles troublantes **concernant Alan Dershowitz** sont également ajoutées à la pile de cas, tout comme les conclusions **concernant Bill Clinton**.

Video ->

Par coïncidence, Epstein avait **signé son testament** seulement deux jours avant sa mort. Sa fortune totale s'élève à plus de 500 millions de dollars, maintenant entre les mains de son frère Mark Epstein. L'un des exécuteurs du testament d'Epstein est **Boris Nikolic**, ancien conseiller principal en science et technologie du fondateur de Microsoft, Bill Gates.

Prinz Andrews est entraîné de plus en plus loin dans l'affaire Epstein. Une [interview catastrophique de la BBC de 2019](#) crée une tempête chez toute la famille de la couronne britannique.

<https://www.sun24.news/fr/esprits-adolescents-a-propos-de-jeffrey-epstein-et-dun-livre-intitule-lolita.html>